

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Aufgaben- und Finanzplans 2011-2013

Antrag vom 22. Februar 2010

SVP-Fraktion (Sprecher: Sturzenegger-Flums)

Massnahmen zur Umsetzung des Regierungsprogramms

Abschnitt I:

Ziff. 2:

Die aus der Umsetzung des Regierungsprogramms 2009 bis 2013 vom 12. Mai 2009 für die Jahre 2011 bis 2013 resultierenden Planwerte von laufender Rechnung und Investitionsrechnung gemäss Anhang 2 zu diesem Beschluss werden genehmigt, ausgenommen die Planwerte folgender Massnahmen mit folgender Differenzierung:

	Massnahme	Differenzierung
y)	1.6 Vereinbarkeit von Beruf und Familie	Genehmigung unter Vorbehalt der Verschiebung um ein Jahr

Begründung:

Das Anliegen als solches ist ein typisches Beispiel von Aufgaben, die sich der Staat selber gibt. Gerade in der momentanen finanziellen Situation können wir es uns einfach nicht mehr leisten, solche Projekte überhaupt nur zu planen. Solche Stellen, auch wenn es «nur 50 Prozent» sind, tragen alle zusammen zum Ausgabenwachstum des Kantons bei. Wenn es ein absolutes Bedürfnis der KMU sein sollte, werden sich nach dem vorläufigem Rückzug des Kantons aus dem Projekt, der Gewerbeverband und die IHK dem Problem sicher annehmen.